

Der BSC Merzenich erwartet zwei anspruchsvolle Gegner

Zweite Dreiband-Bundesliga: Gastgeber trifft auf den Siebten Regensburg und den Zweiten BC München. Livestream im Internet?

Merzenich. Der BSC Merzenich erwartet mit dem Tabellensiebten BC Regensburg und dem Zweiten BC München zwei anspruchsvolle Gegner zum 15. und 16. Spieltag in der zweiten Dreiband-Bundesliga, zumal der Gastgeber in der Hinrunde keinen Zähler aus Bayern entführen konnte.

Die Regensburger werden wohl mit ihrem spanischen Topspieler Alfonso Legazpi antreten, der bei den Spanisch Open in Madrid den zweiten Platz erreichte. Thomas

Wagner, Roman Bachmeier und Dr. Christian Baier gelten bei den Oberpfälzern als gesetzt.

Der BC München, der als Tabellenzweiter noch alle Aufstiegschancen hat, wird ebenfalls in der stärksten Formation erwartet: mit dem amtierenden italienischen und Europa-Meister Marco Zanetti, dem amtierenden Deutschen Meister Christos Christodoulidis, Norbert Ohagen und Wolfgang Zenker. Dennoch sieht der BSC Merzenich diesen großen

Aufgaben gelassen entgegen, zumal er sich mit den letzten drei Wettkämpfen, gegen ebenfalls namhafte Gegner, mit fünf Punkten aus der Abstiegszone auf Platz 5 gekämpft hatte. Die Verantwortlichen des BSC Merzenich geben einen Zähler als Minimalziel an, damit diese vorteilhafte Ausgangsposition gehalten werden kann.

Die Wettkämpfe gegen den BC Regensburg beginnen am Samstag um 14 Uhr und gegen den BC München am Sonntag um 11 Uhr,

im evangelischen Gemeindezentrum zu Birkesdorf, Matthias Claudius Straße 8. Zuschauer sind bei freiem Eintritt willkommen.

Mit einer Neuerung für den Billardsport hoffen die Merzenicher und der 1. BSC Birkesdorf aufwarten zu können: Zum ersten Mal wollen sie die Begegnungen via Livestream im Internet anbieten. Für die Umsetzung zeichnet sich der 1. BSC Birkesdorf und hier vor allem der 2. Vorsitzende Jochen Teschke verantwortlich. Mit viel Engage-

ment und Herzblut wurden technische Probleme angegangen, so dass eine lang gehegte Vision des BSC Merzenich damit in die entscheidende Phase tritt.

Aber es sind technische Probleme beim Internetbetrieb aufgetreten, so dass das Vorhaben eventuell auf die letzten Heimspieltage der Saison verschoben werden muss. Die aktuellen Infos hierzu können auf <http://bsc-merzenich.de/> und auf <http://billard-birkesdorf.de/> eingesehen werden. (ulh)